

Welcome to DESIGNER OUTLET NEUMÜNSTER



Pure Lust am Shopping

Nur 40 Minuten von Hamburg entfernt, in der wunderschönen Region Schleswig-Holsteins gelegen, bietet das McArthurGlen Designer Outlet Neumünster ein einzigartiges Shoppingerlebnis. In einer Vielzahl von Designerstores finden Sie alles, was das Shoppingherz begehrt - von einer faszinierenden Auswahl an Designermode, Schmuck und Schuhen bis hin zu eleganter Homeware und trendigen Sportartikeln. Und das Beste: alle Designerstücke gibt es das ganze Jahr über um 30% bis 70% günstiger als die unverbindliche Preisempfehlung.

Das McArthurGlen Designer Outlet Neumünster kombiniert dabei entspannte Shoppingatmosphäre mit modernem Design und regionaler Architektur: für Modebegeisterte und Shopping-Fans der ideale Ort um die neuesten Modetrends und exklusiven Designerlabels zu entdecken. Also: einfach der Shoppinglust freien Lauf lassen und neue Lieblingsstücke zu sensationellen Preisen finden.

Discover the joy of shopping

McArthurGlen Designer Outlet Neumünster offers a unique shopping experience. Situated in the beautiful countryside of Schleswig-Holstein, just 40 minutes from Hamburg, at McArthurGlen Designer Outlet Neumünster you can find your favourite designer brands from 30-70% less than regular retail prices throughout the year. Designed for those who love to shop, McArthurGlen Designer Outlet Neumünster combines an easy-to-reach location and relaxing atmosphere with regional architecture and modern design.

As well as a fabulous variety of clothing, accessories and footwear, you'll find elegant homeware and fashionable sportswear. Experience designer shopping at its best - full of essential trends and fabulous brands. Indulge your passion for shopping and experience the excitement of that perfect buy at an unbelievable price.



Privilege Club

Die Privilege Card bietet Ihnen einfach mehr. Sie profitieren von attraktiven Vorteilen und das kostenlos!

- 10% extra Tagesrabatt als Willkommensgeschenk und zu Ihrem Geburtstag
 - Regelmäßiger Newsletter mit aktuellen Angeboten, Aktionen und Gewinnspielen
 - Exklusive Einladungen zu Eröffnungen, VIP Private Sale & Events
- Einfach unter DesignerOutletNeumuenster.de oder in der Center-Information anmelden.

Get more with our Privilege Card. Simply sign up to benefit from exclusive offers.

It's absolutely free. You will receive:

- An extra 10% day discount (only via email) as welcome gift and for your birthday
- Regular newsletters with the latest offers, promotions and raffles
- Exclusive invitations to openings and events

Just register at DesignerOutletNeumuenster.de or at the information desk.

Öffentliche Verkehrsmittel/ Public Transport

ANREISE MIT DEM ZUG

Das Designer Outlet ist vom Hauptbahnhof Neumünster in wenigen Minuten mit dem Taxi sowie den Buslinien 7 und 77 zu erreichen. Die Buslinien verkehren im 15 Minuten-Takt und halten unmittelbar am Center.

TRAVELLING BY TRAIN

Neumünster Railway Station is just within a short taxi ride, or by bus on the number 7 and 77 routes. Buses leave every 15 minutes and stop in front of the centre.

ANREISE MIT DEM BUS

Die Buslinien 7 und 77 starten am Hauptbahnhof Neumünster Richtung Designer Outlet/Industriegebiet Süd mit direktem Halt am McArthurGlen Designer Outlet Neumünster. Fahrzeiten finden Sie unter stadtwerke-neumuenster.de

TRAVELLING BY BUS

The number 7 and 77 buses start at Central station Neumünster and go in the direction of Designer Outlet/Industriegebiet Süd and

stop directly in front of McArthurGlen Designer Outlet Neumünster. Bus schedules can be found on stadtwerke-neumuenster.de

SHUTTLE SERVICE

Ab Hamburg Bahnhof Dammtor (Theodor-Heuss-Platz, hinter der Shell Tankstelle) bieten wir einen bequemen Shuttle-Service. Der Shuttle fährt freitags und samstags 2x täglich, sowie an verkaufsoffenen Sonntagen. Fahrzeiten, Preise und Tickets finden Sie auf designeroutletneumuenster.de/shuttle

SHUTTLE SERVICE

We run a convenient Shuttle Service from Hamburg train station Dammtor (Theodor-Heuss-Platz, behind the Shell gas station). The regular travel times are Friday and Saturday twice a day, as well as on trading Sundays. Travel times, prices and tickets are available on designeroutletneumuenster.com/shuttle

DRIVE NOW

Schnappen Sie sich einfach einen DriveNow MINI oder BMW in Hamburg, buchen Sie unser exklusives Shopping-Paket und erhalten Sie jeweils ein Special pro Mitfahrer. Mehr Informationen finden Sie auf designeroutletneumuenster.de

DRIVE NOW

Just grab a DriveNow MINI or BMW in Hamburg, book our exclusive shopping package and you will get a special gift for each passenger. More information can be found on designeroutletneumuenster.de

Mode schenken

Mode verschenken mit McArthurGlen Gutscheinkarten. Die Karte einfach mit dem gewünschten Betrag auffüllen und es kann los gehen. Der Wert der Karte kann zu verschiedenen Zeiten und in verschiedenen Stores eingesetzt werden - Sie müssen also nicht alles auf einmal ausgeben. Wieviel Guthaben noch auf Ihrer Karte zu Verfügung steht, kann jeder Zeit online oder telefonisch abgefragt werden. Gutscheinkarten sind am Kundeninformations Stand erhältlich.*

The Gift of Fashion

Give the gift of fashion with a McArthurGlen Gift Card. Top up the card with your chosen amount and then it's ready to use. There's no need to spend the full amount at once - it can be spent in different stores, on different visits. Plus, recipients can track their balance online or over the phone. Available from the Customer Information Desk.*

Anfahrt / How to reach us

Nur 40 Minuten von Hamburg entfernt. Just 40 minutes away from Hamburg.

ANFAHRT MIT DEM PKW

Von der A7, Ausfahrt 15 „Neumünster Süd“ - der B205 folgen - Ausfahrt Richtung „Industriegebiet Neumünster Süd“. Aus Neumünster kommend, Der Altonaer Straße (K16) folgen - links in die Oderstraße einbiegen - den Parkhinweisen folgen.

TRAVELLING BY CAR

From A7, Exit 15 "Neumünster Süd" - follow the B205 - continue until junction "Industriegebiet Neumünster Süd". From Neumünster City, Follow the Altonaer Straße (K16) - turn left to Oderstraße - follow the parking signage.



Parkplätze / Parking Area

Es stehen zahlreiche kostenfreie Parkplätze in direkter Nähe zum Designer Outlet zur Verfügung.

There is a parking area with plenty of parking spaces free of charge next to the McArthurGlen Designer Outlet Neumünster.

Öffnungszeiten / Opening Hours

Montag - Samstag 10.00 - 20.00 Uhr
Sonntage & Feiertage geschlossen
Verkaufsoffene Sonntage 2015
8. November 13.00 - 18.00 Uhr
Die Gastronomie öffnet bereits 1 Stunde vorher.

Monday - Saturday 10am-8pm
Closed on Sundays and public holidays
Open Sundays 2015
8 November 1.00 - 6.00 pm
Cafés and restaurants open 1 hour earlier.

Kontakt / Contact Us

McArthurGlen Designer Outlet Neumünster
Oderstraße 10, 24539 Neumünster
Telefon +49 (0) 4321 55 86 88 0
Fax +49 (0) 4321 55 86 88 55
info@DesignerOutletNeumuenster.de

 [McArthurGlenDesignerOutletNeumuenster](https://www.facebook.com/McArthurGlenDesignerOutletNeumuenster)

 [#designeroutletneumuenster](https://www.instagram.com/designeroutletneumuenster)

DesignerOutletNeumuenster.de

* Terms and conditions apply

* Es gelten die Allgemeinen Geschäftsbedingungen

**MODE
FASHION**

7 For All Mankind..... 60
 Armani84-86
 Belstaff212
 Ben Sherman.....15
 Bench 229a
 Bogner131
 Calvin Klein201-203
 Campus..... 31
 Closed4-5
 Columbia 230
 Comma 232
 Daniel Hechter133-134
 Denham **NEW**123
 Desigual..... 7-8
 Diesel217
 Escada.....136
 Esprit.....44-47
 Gaastra64-65
 Garcia..... 33
 Gucci.....82
 Guess.....12-13
 Hackett London87-88
 Hallhuber 218
 Hugo Boss 61-63

Karl Lagerfeld 97
 Lacoste135
 Levi's49-50
 Liebeskind233
 Luisa Cerano.....126
 Mammut 234
 Marc Cain55-56
 Marc O'Polo 54
 Marvelis 17-18
 McGregor..... 66
 Mexx100-102
 Michael Kors.....1-2
 Mustang228-229
 Napapijri.....127
 O'Neill.....14
 Polo Ralph Lauren..... 89-94
 René Lezard..... 79-80
 Rich & Royal227
 Scotch and Soda236
 Seidensticker.....108
 St. Emile.....58-59
 Stefanel.....99
 Sreet One112
 Strenesse95-96
 Superdry..... 28-29
 Tiger of Sweden242
 Tom Tailor Denim/..... 9-10

Casual
 Tommy Hilfiger128-130
 True Religion6
 Versace81a
 Victorinox.....105

**KINDER
CHILDREN**

Petit Bateau..... 114
 Polo Ralph Lauren..... 137-138
 Children

Sigikid.....115
 Tom Tailor Kids11
 Vingino 204

**SCHMUCK, UHREN & OPTIK
JEWELLERY, WATCHES
& OPTICS**

Fossil..... 118-119
 Pandora98

Skagen107
 Swarovski239
 Thomas Sabo 206
 Watch & See.....188
 Watch Station.....122

**SCHUHE & ACCESSORIES
SHOES & ACCESSORIES**

Baldinini.....57
 Converse/O'Neill Footwear.103-104
 Timberland222

Crocs106
 Furla.....81
 Geox.....30
 GK Mayer Shoes32
 Liebeskind233
 Pollini78
 Salamander110
 Samsonite132
 Nike..... 20-23

**SPORT & FREIZEIT
SPORT & OUTDOOR**

Adidas 223-225
 Asics113
 Billabong.....51
 Columbia 230
 Golfino111
 Jack Wolfskin221
 Mammut 234
 Nike..... 20-23

Northland..... 52
 Puma 48
 Salomon.....53
 The North Face24

**UNTERWÄSCHE & DESSOUS
UNDERWEAR & LINGERIE**

Bruno Banani.....27
 Falke41
 Hunkemöller109
 Triumph 120

**WOHNEN & GESCHENKE
HOME & GIFTS**

Bassetti..... 35-36
 Estella 38
 Home & Cook.....16,26
 Kahla117
 Le Creuset.....34
 Möve.....121
 Villeroy & Boch 37
 Vossen231

WMF39-40
 Zwilling116

**ESSEN & TRINKEN
FOOD & DRINK**

Bäckerei Tackmann.....25
 Marché Mövenpick 42-43
 Nordsee 76-77
 Starbucks139



P2

P3

- Services**
- Toiletten
Toilets
 - Wickelraum
Changing Facilities
 - Parkplatz
Car Park
 - Essen & Trinken
Food & Drinks
 - Kostenloses WLAN
Free WIFI
 - Geldautomat
Cash Point
 - Kinderautos
Kids Cabs
 - Center Information
Information Desk
 - Touristeninformation
Tourist Information
 - Fahrrad Stellplätze
Bike Parking
 - Shuttlebus
Shuttle bus
 - Spielplatz
Playground